



Le renard et la hase

publié le 02/05/2008

Un renard affamé vit un lièvre

Qui lui semblait appétissant.

Il voulut en faire son déjeuner,

Mais le lièvre était trop rapide pour lui.

" Je t' aurais " dit le renard,

tu seras mon prochain repas "

" Cours toujours " répondit le lièvre,

je suis trop rapide pour toi "

A chaque fois que le renard croyait l' attraper

Le lièvre bondissait dans son terrier.

Après quelques jours de poursuite

Le renard décida d' abandonner.

Mais, au bout de quelques semaines

alors qu'il n' espérait plus faire du lièvre son déjeuner

il vit la hase sortir de son terrier entourée de ses levreaux.

Il pensa : " Heureusement que j' ai attendu " .

A son tour la hase aperçut le renard.

Elle cria : " courez, courez mes enfants !" .

Ses cris furent vains.

Le renard se jeta dessus,

Dévora la hase et ses petits

laissant le lièvre bien dépité.

Tout vient à point qui sait attendre.

Maxence Naud